

Investigan Antecedentes de Terroristas Ultimados

Los Cuerpos de Seguridad están efectuando una investigación minuciosa relacionada con los tres terroristas ultimados en un enfrentamiento el miércoles al mediodía, cuando los ahora occisos fueron descubiertos en la casa 501 de la 9ª Avenida Sur o Calle de la Amargura, de San Miguel.

Para empezar —según se informa— se han tomado las huellas necro-dactilares de los tres cadáveres para establecer su verdadera identidad, sospechándose que los nombres que se han dado a conocer, podrían ser falsos, como los entrenados en terrorismo lo acostumbran. Inicialmente se ha dicho que los muertos eran el profesor José René Franco, de 23 años, originario de Chalatenago; Pedro Torres, de 22 años y Carlos Antonio Zelaya, de 23. Las autoridades creen que el profesor pudo haberse llamado como tal, pero los otros dos, es posible que cam-

biaron sus nombres, de acuerdo con los datos. La verdadera identidad de los muertos se conocerá en breve, por medio de las huellas, añadieron.

Los vecinos del lugar de la balacera han informado a los Cuerpos de Seguridad que los tres individuos que residían en la casa 501 de la 9ª Avenida Sur de San Miguel, no se relacionaban con nadie y que por lo general acostumbraban reunirse periódicamente, lo cual lo supieron los investigadores que intentaron capturarlos.

Se informó que los tres muertos formaban una célula terrorista y que al lograrse rescatar algunos documentos que no quemaron los terroristas, la investigación también podría resultar positiva para localizar a otros subversivos. Hay sospechas —dijeron— de que quemaron dinero, cuya procedencia también se ignora por el momento.

Emitirán Bonos para Financiar Presupuesto Nacional de 1979

Diecinueve millones doscientos mil colones producirán de intereses para quienes adquieran los bonos a cargo del gobierno hasta por la suma de doscientos cuarenta millones de colones, cuya autorización, con el fin de emitirlos, fué mocionada por el Presidente de la República por medio del ministerio de Hacienda.

La moción fué leída ayer en la Asamblea Legislativa, y se pasó para su estudio a la comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto.

Los 240 millones de colones

que resultarán de la venta de los bonos, servirán para completar el financiamiento del Presupuesto General de la Nación para 1979.

Los mocionantes señalan que hoy, las fuentes de endeudamiento externas han endurecido sus condiciones y son cada vez más costosas.

HAY QUE MANTENER EL GASTO PUBLICO

Pero hay que mantener los niveles adecuados del gasto que

—Favor pase a la Pág. 51.

TABLERO JUDICIAL

DETENIDO POR ROBO EN CAMARON

Quedó detenido en el término de inquirir por robo de camarón, el reo Felipe Antonio Martínez Morales, a la orden del Juzgado 6º de lo Penal de San Salvador. Al acusado le decomisaron 300 libras. El Dr. Mario Alberto Ramírez, acusador particular, dijo que existe la posibilidad de nuevas capturas, a raíz de las denuncias de empresas pesqueras que se han visto afectadas por el robo de camarón en tales embarcaciones, cuando se encuentran en alta mar.

ASALTADO Y LESIONADO

Alejandro del Carmen Gómez denunció en la Policía a tres sujetos y a una mujer desconocidos, porque el miércoles como a las 10 horas, cuando el ofendido caminaba por la esquina de la Calle Arce y

—Favor pase a la Pág. 35.

—Favor pase a la Pág. 33.



AMPLIA INSPECCION. El doctor Mauricio Alejandro Juárez (tercero de izquierda a derecha), amplió ayer la inspección sobre la muerte del detective Aquiles Aguillón Chacón, ocurrida antier como a las seis de la tarde, frente al Almacén Sagarra, que aparece al fondo. El Juez se hizo acompañar de otros miembros del tribunal y en el lugar del hecho, donde se encuentran, hallaron señales de una balacera. (Foto de Romero).

Juez Investiga Fallido Secuestro de Sagarra

El Dr. Mauricio Alejandro Juárez, Juez 4º, de Paz de San Salvador, inició ayer una investigación a fondo sobre el fallido secuestro del señor Juan Sagarra, cuyo almacén se encuentra ubicado en la esquina de la 1ª Avenida Norte y 29ª Calle Poniente, San Salvador.

Al presentarse al lugar en donde fue ultimado a tiros el detective Aquiles Aguillón Chacón, de quien se informó oficialmente que prestaba protección personal al señor Sagarra, a raíz de amenazas anónimas, que, según se dijo, había recibido el industrial, el Dr. Juárez interrogó a empleados del

almacén, quienes le indicaron que a la hora en que fue ultimado el detective o sea como a las seis de la tarde, el señor Sagarra ya no estaba en el almacén. Los testigos también dijeron verbalmente al juez que no conocían al detective muerto y que ignoraban que don Juan hubiera solicitado protección policíaca. Alguien sugirió que posiblemente el atentado fue directo contra el detective con el fin de robarle el automóvil, ya que a la hora del hecho el señor Sagarra no se encontraba en el almacén por lo que resultaba inexacta la in-

—Favor pase a la Pág. 35.

Dos Horas y Media Cerrado el Tráfico en el Boulevard

Dos horas y media, desde las nueve y media de la mañana hasta las doce, estuvo cerrado el tráfico ayer en el boulevard de Ilopango, por un accidente de tránsito frente a las plantas de Laboratorios Lafar, a poca distancia de la entrada a Ciudad Credis.

A las nueve y media de la mañana, el bus 71-004 de la ruta 33, se subió a la zona verde y se estrelló contra un poste del alumbrado público, el cual cayó sobre un camión arenero, el C-63-150, que corría de Poniente a Oriente, es decir, de San Salvador a Ilopango.

El poste y el camión cerraron el paso de los vehículos que iban en la misma dirección. El bus, como quedó atravesado, cerró la mitad de la vía de los vehículos que corrían de Ilopango hacia San Salvador. En consecuencia, únicamente quedó media faja pavimentada para dar paso a los vehículos que corrían tanto de San Salvador para Ilopango como en sentido contrario. Fue un congestionamiento sin precedentes. Los motoristas de los vehículos

—Favor pase a la Pág. 51.

Profesor Capturado por Vender Drogas en S. Ana

SANTA ANA. La Guardia consignó al 30. de Paz al profesor Juan Ramón Martínez y a Luis Aristides Ochoa Galván, al primero por traficante y al segundo por consumidor de marihuana. De igual forma, la Policía de Hacienda consignó a Rafael Edgardo Erazo Martínez, al sorprenderlo vendiendo la misma droga.

En el primero de los casos, la captura se llevó a cabo en el Barrio San Lorenzo, donde algunas

personas han denunciado el tráfico de esa droga. El otro reo fue detenido en la Colonia Magaña, de esta misma ciudad. Se comentó no obstante en el tribunal, que a pesar de decomisarse al profesor Martínez cuatro paquetes pequeños de marihuana y al segundo dos, a criterio de la actual legislación no es comerciable esa cantidad por lo que se asegura que en el término de inquirir los de-

—Favor pase a la Pág. 35.

Audición y Lenguaje Analiza el ISRI en un Seminario

Mañana, en el auditorium del Centro Médico del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, se llevará a cabo el foro que sobre "Problemas de Audición y Lenguaje en El Salvador", realizará el Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos.

El foro se atenderá con la colaboración de los profesores del Curso de Terapia del Lenguaje que actualmente se imparte en el ISRI, de la Dirección y Personal Técnico del Centro de Audición y Lenguaje "Tomás Regalado González", de los padres de familia del centro y de las oficinas OPS/OMS.

Los objetivos que se proponen los organizadores son dar a conocer a los profesionales de las ciencias de la Salud y la Educación, la magnitud de los problemas de audición y lenguaje en nuestro país y analizar los programas actualmente en desarrollo. Además, añaden, buscan orientar a la familia y a la comunidad sobre la existencia de los problemas de audición y lenguaje y su participación en la solución de los mismos.

Los temas por tratar, son:

—Favor pase a la Pág. 25.



SEMINARIO DE TECNOLOGIA DE BAJO COSTO. Patrocinado por el ICAITI y CENAP, se desarrolla un Seminario sobre Tecnología de bajo costo, en el Auditorio de la Cámara de Comercio. Algunos asistentes al evento, de izquierda a derecha: Julio Alfredo Rodríguez Barrera, Romero Edgardo López Sánchez, René Eustaquio Rodríguez, Monge Ayala, René García Monge, Gustavo Adolfo Valle, James S. Monachino, de AID, e ingeniero Leonel E. Preza Q., del Banco Central de Reserva. (Foto de Morales).